

東北支店—— 唐木 俊一

地元石川に帰省中に発生した「令和6年能登半島地震」で、一人の被災者となりました。 多くの被害が発生し、余震も続く中、不安がありましたが、志太社長、山田社長はじめ 多くの皆様に励ましの言葉を頂きました。

今回、シダックスグループの総合力で、支援物資の提供や避難所への食事提供など 多数の支援を行って頂いたいことで、多くの感謝のお言葉頂き、

地元に貢献できたと実感できる場面が多数ありました。本当にありがとうございました。



中部第一支店

近藤 良

既存自治体であり、社員が被災しており私なりに出来ることを精一杯支援して参りました。 まだ復興までには時間がかかりますが完全復興まで支援して参ります。



中部第一支店 • 鈴木 正寿

被災された方々に対し、少しでも助けになれればと思い参加させて頂きました。 今後も継続して支援できればと思います。



中部第一支店

高田 清人

被災地の皆さんが一日も早く元の生活に戻れることを願っています。



中部第一支店

西岡 和輝

「何が現地の方の助けになるか」改めて考える機会となりました。 この経験を今後に活かしていきたいです。



中部第一支店

草薙 修康

昨年5月5日の地震に続き、まさかの1月1日の地震に驚きました。 迅速な対応とご支援に感謝いたします。

SDH 能登半島地震支援者コメント



中部第一支店 本田 滋 1月1日発災以来、各支店から多くの方々にご支援を受けました。

大変感謝しております。ありがとうございます。

中部第一支店

中部第一支店

近畿支店・

近畿支店!

近畿支店



河合 哲也 被災者の方から「いつもありがとう」という言葉が印象的でした。 引き続き支援を続けていきたいです。



秋永 秀雄 被災者の方々に喜んでいただけるように調理させていただきました。



野嵜 貴之 近畿支店 支店長の野嵜と申します。微力ながらお手伝いさせて頂きました。 今後も何かできればと思います。



塩路 浩一 炊出しの際の被災者の方々の笑顔に自分自身が勇気づけられました。



岡田 和也 能登半島地震でお亡くなりなられた方々のご冥福を心からお祈り申し上げます。

SDH 能登半島地震支援者コメント



本部(社会サービス)

増田 崇彦

被災地域の為にすぐに全国から駆け付け、 助け合いができることがSDHの強みの一つだと実感できました。



本部(社会サービス)

大塚 義明

皆様が食事を楽しそうに待っておられた事がとても印象的で、 温かい食事の有難みを改めて実感しました。



本部(社会サービス)

佐藤 祐平

被災された方々に寄り添い、温かい食事で支援出来ました。 これからもグループで力を合わせ、多くの課題を解決したいです。



本部 (学校給食)

持田 美枝

仲間と共に知恵と工夫の中ひとつの事をやり遂げることが出来ました。 被災された皆様の一助となれた事に感謝です。



本部(学校給食)。

大村 英貴

被災された皆様にお見舞い申し上げます。 これからも様々な「社会課題の解決」の為に尽力してまいります。



本部 (学校給食)

殿木 政広

被災された皆様にお見舞い申し上げます。 物資に加え人の力でも支援ができたことは当社ならではの強みですね。



本部 (学校給食) • 岡本 作

今回の対応で、セグメントを超えたチームワーク感じさせて頂き、 思いを一つに動けたことを感謝いたします。



本部(学校給食)! 泥谷 崇

震災支援に参加し多くの事を学びました。 被災し不安の中少しでも暖かくおいしい料理を心がけ提供しました。



本部 (学校給食) 中石川 貴久

被災された皆様には心よりお見舞い申し上げますと共に、被害に遭われた地区の一日も早い復興をお祈りしております。



本部(学校給食) ・ 鎌田 玲於奈

会社の団結力の強さを感じ、少しでも役に立てるよう調理を行いました。 1日でも早い復興を祈っています。



本部 (学童) •

飯塚 健

少しでも力になれればと言う思いでした。 「避難所でこんな料理が食べられるとは思わなかった」という声が心に残っています。



本部 (学童)

松本 健二

被災者のために「少しでも役に立ちたい」と思い震災支援に参加しました。 1日でも早い復興を願っています。

能登半島地震支援者コメント



本部 (学童) =

お年寄りから「温かいご飯をありがとう」こども達から「豚丼おかわり」など、逆に元気をもらいました。



本部 (営業開発)

及川 孝英

被災地の一日も早い復興を心から祈っています。 私も微力ではありますが、自分の出来ることを考え、出来る限りのことをしていきたいと思う。



本部(営業開発)

中山 理

被災された皆様にお見舞い申し上げます。シダックスの団結力を感じられました。 復興を願っています。



本部 (営業開発)

仲島 孝輔

被災者の大変さを直接的に痛感し、日常に感謝するとともに微力ながら 今後もお手伝いができればと考えます。



本部(営業開発)

加藤 和成

震災支援を通じ貴重な経験をさせて頂きありがとうございました。 被災地の一日でも早い復興をお祈りいたします。



本部 (営業開発)

遠藤 浩明

水が出ない状況での炊き出しを経験させて頂きました。ライフラインの重要性に気づき、 今後の災害への備えも必須と感じ早速備蓄品やポリタンクでの水の保管を自宅で行いました。 まだまだ復旧まで時間がかかりますが、被災地の方々に心よりお見舞い申し上げます。 一日でも早い復旧と安心した日常が戻りますように。

SDH 能登半島地震支援者コメント



本部 (営業開発) ・ 善明 英介

過去の震災もずっと参加させて頂いてます。 会社の代表として、震災被害者の一助となれば幸いです。



本部 (営業開発)

飯塚 茂孝

このたびの災害に対し、心よりお見舞い申し上げます。 一日も早く笑顔が取り戻せるようお祈りしております。



本部(事業推進)

伊藤 博明

短い期間でしたが、貴重な経験が出来ました。 今後、震災があったときには、また協力したいと思います。



本部 (事業推進)

大庭 穣

被災地の人々が早く日常生活を取り戻せるように、一日も早く能登半島の復興を願ってます。



本部(事業推進)

岡本 直哉

事業推進室の岡本です。 実際に被災地の状況を目の当たりにして大変心が痛みました。 一日でも早く復興が進むことを願ってます。



本部 (人事室)

平山 明美

震災地を目の当たりにし、中長期で必要な支援が継続されることを願い、 自身で出来ることを心がけようと思います。